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Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Endlich ist es soweit! Nach langen und intensiven

Verhandlungen konnten wir uns mit der Unternehmens-

leitung verständigen: Anfang 2022 führen wir im

Unternehmen ein Fahrradleasing-Modell ein.

Wir wissen, dass die Einführung eines „Jobrads“ (wie

das Fahrradleasing-Modell oft genannt wird), bei vielen

von euch ein großer Wunsch war, auf den wir uns nun

endlich – nach jahrelangen, zähen Diskussionen und mit

viel Überzeugungsarbeit – gemeinsam mit der Unter-

nehmensleitung einigen konnten. Dieses Angebot für

euch in die Gänge zu bringen, war für uns IG Metall-

Betriebsräte im Gesamtbetriebsrat eine Herzens-

angelegenheit.

In der Debatte um eine nachhaltige Mobilität, gewinnt

das Fahrrad zunehmend an Bedeutung und ist für

viele, neben dem eigenen Auto oder dem „Jobticket“

bzw. öffentlichen Nahverkehr, ein hervorragendes

zusätzliches Verkehrsmittel. Kolleginnen und Kollegen,

die regelmäßig am Stau vorbeiradeln, entgehen nicht nur

dem Stress beim Feierabendverkehr und tun damit

etwas für ihre Gesundheit – sie können damit zusätzlich

zur Verkehrsentlastung beitragen und somit auch zum

Klimaschutz. Insbesondere in verkehrsdichten Stadt-

gebieten kann das Abhilfe schaffen.

Gesundheitsförderung, Umweltschutz, Mobilitätswende:

Durch die Einführung eines Fahrradleasing-Modells bei

uns im Unternehmen, wollen wir dazu beitragen, dass

eurem individuellen Mobilitätsbedarf durch dieses

zusätzliche Angebot gerecht wird. Die genauen

Konditionen und die dazugehörigen Prozesse

werden nun erarbeitet.

Wir halten euch hierzu auf dem Laufenden!

Wir haben nicht locker gelassen

 Einführung Fahrradleasing in Q1 2022
 Konditionen und Prozesse aktuell in Arbeit

Ihr seht also: Erfolg ist kein Zufall. Wir IG Metall-

Betriebsräte nehmen eure Wünsche ernst und

bringen sie in die Gremien ein, in denen dann auch

Entscheidungen getroffen werden. Wo andere nur

viel reden, bleiben wir hartnäckig und handeln!

Wir wünschen euch allzeit gute Fahrt – ab dem

nächsten Jahr dann auch mit eurem neuen Fahrrad!


